
 

A 通常の参観だと後ろから見ることになり、子どもの様子が分かりにくかったのに対して、オン

ライン参観だと前方からなので様子が分かりやすかったです。 

また、保護者が実際に教室にいないことで、子どもたちが緊張することも少なく、より普段に

近い授業態度が見れたのではないかと感じたので、また実施して頂けたらと思います。 

単身赴任先の主人も、参観を見ることが出来たので 

B オンラインでの配信で学校の様子を知る機会を増やしてほしいから 

参観という形ではなく、欠席した場合に授業を見れるようになればいいと思う。 

C 他の学校では普通に参観を実施していました。マスクをして喋らなければ感染する可能性は低

いです。参観は実施できたと思います。ただ、働いてる人は web で授業の様子をみれることも

良い面だとは思います。オンラインと併用しても良いのではと思います。 

オンライン参観と直接参観を選べると有り難いです。(自身の体調が悪くても参観できるので) 

D 授業中の様子を知りたいから 

E 通常の参観を一回くらいはオンラインにしても良いかと思う。例えば 3 学期など人権参観、参

観、マラソン大会と続くので 

学校公開日などがなく、様子を知る機会が少ない。 
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映像が消えたり、声が聞こえにくかったですが様子はわかりました。今後も改良していってオ

ンラインが普及するといいなお思います。 

今回は女の子は大きな声で発表出来ていたので、まだ聞こえたのですが、男の子は声が小さくて聞

こえなかったのが、残念でした。2 点にカメラを置いてくれたのはよかったです。私はタブレット

で黒板側、スマホで席側を見てたので、発表を聞いている様子も見ることができました。 

B 見逃し配信があると働いている保護者も助かります。 

昨年度の参観は、窓を取り外し廊下からでしか見れませんでした。子供達もマスクをしてた

上、会話をする親御さんもいらしたので、殆ど聞き取れなかったです。今年は、多少聞きずら

かった時もありましたが、背後の視線を感じないためか、子供達のいつもの学校生活が見え、

とても良かったです。今後も是非続けて欲しいです。また、個人面談もオンラインでやってほ

しいです。 

C  学校に保護者が来て、子はいつもとは違うちょっとした緊張感のある中で授業をする、とい

う従来の参観日はそれはそれで親が学校生活の雰囲気を肌身で感じる貴重な機会ではありま

す。が、オンライン参観日は機材のセッティングはあれど保護者がいない状態なので、参観日

だけど普段の様子に近い子の姿を見れたので、新鮮な感じでした。『あぁ、こんな見方もあり

だな』と思いました。 

今回は緊急事態宣言中だったのでオンラインでもありがたかったけど、子供の様子は分かり

にくかったです。やっぱり生で見れるのが 1 番だと思いました。 

 



D 音声をミュートにしていない保護者がいて、しばらくそのお家の会話がダダ漏れでした。あら

かじめ、ホスト側で参加者を強制ミュートにしておくべきだと思いました。 

子供達の顔が見えるのは良かった。オンライン参観ならではだと思う。残念ながら音声は悪

く、ほとんど聞き取れなかった。マイク使用などの対策が必要。一人目の入室時から会議時間

カウントダウンが始まってしまう？のなら、授業途中で終わってしまわないよう、早くからロ

グインしてはいけないときちんと説明したほうがいいと思う。 

音が全く聞こえませんでした。 

はじめての試みなので、まずはスタートしただけでも良いと思います。カメラが固定なので、

見えにくかったです。発表者にカメラを合わせるか、発表者が固定の位置にきて話す形式にす

ると参観日らしくなり、よいと思います。 

端末を先生が持ち歩いての撮影だったため、手振れが酷く見づらかったです。 

端末固定での撮影を希望します。手持ちにするならタブレット端末では無く、ビデオカメラ

等、手振れの対応が可能な端末でお願いします。 

E コロナ禍の中、東京の満員電車の密状態でもクラスターが発生した話しは聞いた事がありま

せん。いわゆる 3 密状態でも、マスクを付け無言である程度換気が出来ていれば、コロナに感

染するリスクは非常に低いと言われています。そんな中授業参観は、リモートでしか出来ない

と言う事は、保護者が学校に入り帰る迄無言でいられないと思われているのかと思うと恥ず

かしい思いでもあります。ワクチン接種が進む今般、ワクチン接種を完了した保護者も増えて

行きます。こう言う事も以前の授業参観に戻す、検討材料にして頂きたいと考えます。 

イヤホンをしても聞き取りづらかった。突然終わったので、先生から一言欲しかった。 

去年の参観が良かった。 

高学年のクラスは、教室全体は映っていても、カメラ近くの特定の子のみが映り、後ろの席だ

った自分の子はほぼ見えませんでした。かと思えば、グループごとにカメラの前で発表させて

くれた低学年の子の方は良く見え、普段から楽しく授業してるのがよくわかりました。オンラ

インで保護者に対して、どうやれば普段の様子や成⾧を見せれるのかを、先生がよく考えてく

れたんだなと感謝しています。 

 


